



5/3~5

▼第28回のだけ新茶まつり
新茶の香りに包まれながら旬を満喫!!

「のだけ新茶まつり」が野岳湖公園ロザ・モタ広場で開催され、たくさんの方が訪れました。会場では、新茶の試飲や地元産品の販売、太鼓の演奏、ミニ動物園、抽選会などさまざまな催しが行われ、好天のもと訪れた人たちは連休のひとつときを楽しみました。

4/20

1 ▶多良山系黒木登山口山開き
年間の安全を願って

多良山系の黒木登山口で、登山愛好者や、地元関係者が集い、1年間の無事故を願い安全祈願式が行われました。あいにくの天気となりましたが、参加者は、多良岳を目指し元気に出発しました。



4/14

日 ▶第87回三鈴運動会
本一早い運動会!



伝統の「三鈴運動会」が新緑に囲まれた惣原運動場で行われました。この運動会は、入学して間もない新一年生も参加して行われる「日本一早い運動会」とも言われ、三浦・鈴田小学校の児童たちは、元気いっぱいに競技を行いながら交流を深めました。

4/27

地 ▶「よってみゅうか・えびねの郷」^{さと}えびね祭
地域の直売所開設5周年を祝って



北川内公民館「よってみゅうか・えびねの郷」の開設5周年を祝って、えびね祭が開催されました。会場では、もちつきのほか、しし汁が振るまわれ、訪れた人たちは地元の味を堪能しました。



4/27

▼ふくしげ地区春まつり
春の陽気に誘われて

レンゲが満開の福重地区で春まつりが行われました。こいのぼりが気持ちよさそうに泳ぐ中、子どもたちは、お花畑を走り回りながら、泳ぐ物とのふれあいや、パラグライダー、ハンググライダーの飛行体験などさまざまなイベントを楽しみました。

4/29

施 ▶ 第20回パールハイムまつり
設をあげてのイベント

障害者支援施設パールハイムで「パールハイムまつり」が開催されました。会場では、にぎわい市や東北復興支援イベントなどが行われ、たくさんの人でにぎわいました。



5/3~6

恒 ▶ 三彩の里陶器まつり
例の陶器まつりで品定め!



4/29

観 ▶ 第19回おおむら陸上競技カーニバル大会
客からの応援を背に



市陸上競技場で「陸上競技カーニバル大会」を開催しました。小学生から一般まで総勢878人がタイムを競い合い、選手たちは、観客からの応援を背に全力を尽くしていました。



ゴールデンウィーク恒例の陶器まつりが開催されました。会場内には色鮮やかな三彩焼が並べられ、訪れた人たちはお気に入りの陶器を探し出していました。また、陶芸教室や焼き物体験、被災地の物産市などが行われ、多くの買い物客でにぎわいました。